



Santiago Creel a la defensa del INE; recorrerá el país para impedir la reforma electoral

De visita por Nuevo León, el presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, anunció que recorrerá el país con el fin de impedir que se concrete la reforma electoral impulsada por el presidente Andrés Manuel López Obrador. Este miércoles, el panista, acompañado por diputados federales y locales, llevaron a cabo una activación en el primer cuadro de Monterrey, donde informaron a peatones y automovilistas de los riesgos de aprobar la reforma que busca la eliminación del INE.

Creel Miranda lanzó un llamado de alerta a los ciudadanos para evitar que México se convierta en los nuevos Venezuela y Nicaragua y recordó que en 2021 la oposición obtuvo, en conjunto, la mayoría de votos en los procesos electorales que hubo.

“Lo que queremos es defender a México, defender a nuestro árbitro electoral, que siga siendo independiente, autónomo, que su integración se respete, es un árbitro electoral que le ha permitido la alternancia a este país de todos los partidos políticos importantes”, mencionó durante la entrega de trípticos informativos.

“¿Se acuerdan cuando quiso controlar la distribución de medicamentos?, nos dejó sin medicamentos, cuando quiso controlar la distribución de gasolina nos dejó sin gasolina, y cuando quiso controlar la construcción del mejor aeropuerto que hubiéramos podido tener nos dejó sin aeropuerto”, agregó.

Fue en el cruce de Padre Mier y Zaragoza donde se concentraron los panistas encabezados por el dirigente estatal, Hernán Salinas Wolberg, y el presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda.

“Es un esfuerzo ciudadano, vale la pena recalcar, el PAN se está sumando al llamado de organizaciones de la sociedad civil, que están encabezando la batalla por proteger al INE y a nuestras instituciones democráticas, entonces, así como habrá este ejercicio en la Ciudad de México el día 13, también lo tendremos aquí en Nuevo León, y esperamos que los ciudadanos de aquí de nuestro estado, que no puedan ir a la ciudad de México, se sumen a esta marcha local, insisto que va a ser a las 10 de la mañana el domingo 13, y que desde aquí lancemos un mensaje muy claro, que en Nuevo León estamos a favor de la defensa del INE y de la defensa de nuestras instituciones democráticas”, expresó el dirigente Hernán Salinas.

<https://www.elfinanciero.com.mx/nacional/2022/11/02/santiago-creel-a-la-defensa-del-ine-recorrera-el-pais-para-impedir-la-reforma-electoral/>